

Actividad 11 “Hablamos el mismo idioma”

En esta actividad escogí **elogiar a tus estudiantes** por que con mi materia la cual es artes constantemente es menospreciada incluso hasta por compañeros, esto a mi me provoca angustia, tristeza ya que los comentarios que me han llegado a decir incluso a mis alumnos es de menospreciar los trabajos, procesos de estos incluso de sus presentaciones.

La realización de esta actividad me gustó mucho, ya lo he realizado a finales de cada ciclo escolar donde presentan sus trabajos de todo el año, pero en especial y gracias al curso que me ha permitido expresar todavía más las emociones propias y la de mis alumnos donde involucramos el desarrollo que han tenido mis alumnos.

Organizamos en esta ocasión que la presentación de sus trabajos fuese mas directo con padres de familia y compañeros, se eligió dos grupos de papas para que asistieran a la presentación, los alumnos hicieron la presentación de cada técnica explicando una por una de las actividades.



En esta imagen el alumno presento carteles informativo sobre el cuidado del medio ambiente (ellos eligieron el tema) estopor la preocupacion del cambi climático, la indicación era que con la mínima información y mas imágenes dieran a entender el tema que se pretendía con solo observarlo se entendiera de que trataba, aquí el alumno lo explico de sus propias palabras para el cual era el sentido del cuidado del ambiente.



Posteriormente los papas fueron pasando a diferentes mesas donde cada alumno presentaba los trabajos estrategias y disciplinas que se utilizaron, los papas mostraron interés, algunos emoción al encontrar los trabajos de sus hijos y sobre todo orgullo de los papas d ellos alumnos que estaban exponiendo.



Cabe mencionar que los alumnos formaron sus propios equipos, en esta presentación las alumnas decían que habían elegido esta idea por que primero les gustaban los anime y posteriormente porque era como los estados de ánimo que ellas mismas vivían como cambios de ánimo y que en ocasiones sentían depresión y no sabían por qué.

En conclusión me encanta este tipo de actividades porque confié en el trabajo que se realiza y sobre todo que poco a poco tenga mas interés por la realización de este tipo de trabajos dándole la importancia a la expresión de sentimientos, habilidades y conocimientos que los alumnos están aprendiendo.